	No. Alumni Universitas	TIA PERMATA JUWITA	No. Alumni Fakultas
	BIODATA		
<p>a) Tempat/Tanggal Lahir: Batusangkar/10 April 1994 b) Nama Orang Tua: Syafra Herman dan Hasnawati c) Fakultas: Ekonomi d) Jurusan: Manajemen e) No. BP :1210522003 f) Tanggal Lulus: 25 April 2016 g) Predikat Lulus: Dengan Pujian h) IPK: 3,74 i) Lama Studi : 3 tahun 8 bulan j) Alamat Orang Tua: Jln. Hamkan No. 292, Simpuruik, Batusangkar, Kab. Tanah Datar</p>			

**ANALISIS PENGARUH STRUKTUR MODAL DAN KEPEMILIKAN MANAJERIAL
TERHADAP AGENCY COST
(Studi Perusahaan yang Terdaftar dalam Jakarta Islamic Index)**


ABSTRAK

Skripsi S1 oleh Tia Permata Juwita Pembimbing : Prof. Dr. Syukri Lukman, SE, MS

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan memberikan bukti empiris mengenai pengaruh Struktur Modal dan Kepemilikan Manajerial terhadap *Agency Cost*. Variabel struktur modal diuji dengan menggunakan *debt to asset ratio* dan *long-term debt ratio*. Objek penelitian ini adalah perusahaan yang terdaftar dalam *Jakarta Islamic Index* (JII) pada tahun 2010-2014. Dengan menggunakan metode *purposive sampling*, diperoleh perusahaan sampel sebanyak 12 perusahaan. Pengujian hipotesis dilakukan dengan menggunakan analisis regresi linear berganda dengan program SPSS (*Statistical Program for Social Science*). Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel *debt to asset ratio* dan *long-term debt ratio* berpengaruh signifikan terhadap *Agency Cost*. *Debt to asset ratio* memberikan pengaruh negatif, sementara *long-term debt ratio* memberikan pengaruh positif pada *Agency Cost*. Sedangkan variabel kepemilikan manajerial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Agency Cost*.

Kata Kunci: *Agency Problem, Agency Cost, Debt to Asset Ratio, Long-term Debt Ratio, Managerial Ownership*

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal **25 April 2016**, dengan pembimbing dan penguji :

TandaTangan			
Nama Terang	Prof. Dr. Syukri Lukman, SE, MS	Laela Susdiani, SE, M.Com	Mohammad Fany Alfarisi. SE, MS.Fin

Mengetahui:
Ketua Jurusan

Dr. Vera Pujani, SE, MM. Tech
NIP. 19661115 200003 2 001

TandaTangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus:

		Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas:	Nama	TandaTangan	
No. Alumni Universitas	Nama	TandaTangan	